

七浦通信

2023年
5月1日
第138号
発行
七浦の里
77-2227

介護の相談
承ります！

介護の不安や
悩みごとなど、
お気軽にご相談下さい。

担当 佐藤

越前浜まつい 開催

コロナも落ち着きはじめ、3年ぶりに越前浜祭りが開催されました。昼間は雨風が強くと開催が心配されましたが、民謡流しが始まる頃には雨もあがり、七浦の里も民謡流しに参加することができました。花火が良く見えるよう食堂の照明を消し花火見学。「きれいだね」「大きかったね」と花火を楽しみました。



食器拭きはお手の物

いつもお手伝いをお願いすると、快く引き受けてくれます。時には、職員がお願いする前に「手伝うよ」と声をかけてくれます。お二人とも手際が良いので、洗っている職員が追い付かないほどです。いつも、ありがとうございます。

こんな体操をしています

七浦の里では、新聞紙を丸めた棒を手作りして「棒体操」をしています。

棒を持ち上げたり下げたり。見ているよりも上半身の筋肉を使っています。

真剣に体操に取り組んでいる姿を写そうとカメラを向けると、とびきりの笑顔でカメラ目線。とつてもいい笑顔の写真が撮れました。

